



F Foto del día

EN HUASCO LOS NIÑOS Y NIÑAS CONECTARON CON SUS EMOCIONES EN TALLER

En la comuna puerto de Huasco se realizó el taller "Conociendo mis emociones", donde niños y niñas exploraron a través de juegos, dinámicas y actividades guiadas, fomentando el diálogo, la creatividad y el respeto. Además, utilizaron materiales reciclados, promoviendo el cuidado del medio ambiente.

La actividad fue organizada por la Oficina de la Discapacidad y la Sala de Rehabilitación "Estimulando Sueños", con el apoyo de Senda Previene y el programa Triple P.

3438775

